

会長短信

退任のご挨拶

会長 大久保 雅史

翔友の皆様には日頃から翔友会にご支援を賜りまして誠にありがとうございます。

皆様のご厚意に反し、一昨年前より航空部は種々の課題を抱え皆様方に大変ご心配をおかけいたしております。

その様な中ではありましたが昨年9月3日に合宿視察を行い、その後に現役を含めた創部80周年の記念祝賀会を開催いたしました。

平成5年卒で教官としても活躍してくれている三田村実行委員長をはじめ平成卒のOBOGを中心に皆様方のお陰で記念祝賀会が開催出来ました。

若手OBOGの参加も多く内輪の祝賀会ではありましたが成功裏に終えることが出来ました、改めて御礼を申し上げます。

昨年の10月9日、スポーツユニオン関東支部の会合に参加した翌日、誠に残念で悲しい事ですが全国大会関東予選競技会に於きまして事故が発生しました。関係者一同、参加大学部員、OBOG、大勢の見学者のショックは大変大きなものでした。

同志社も過去に墜落事故を起こしており他人事とは思えませんでした。事故調査、再発防止対策が決まる間、飛行自粛の中で関関同立戦、東海・関西競技会が中止となり、全国大会も東海・関西、西部支部は不参加を決め実施が危ぶまれています。

事故は絶対に起こさない！これが鉄則です。くれぐれも厳守するように願います。

その様な状況の中で、私事で恐縮でございますが体調を崩し会長の職務を続ける事が出来なくなりました。皆様にご支援とご協力をお願いしながらこの様な事態になりまことに申し訳ありません。

翔友会会長を拝命致しまして5年経過しましたが当初の計画の中で多くの宿題を残し、計画通りに進められず残念ですが、3年間で出来なかったことは何年続けても遅々として進まないというのが私の考えでありますし、時代背景からして交代のタイミングではないかと考える次第です。

次期会長のもとで引き続きご支援を頂き、今まで以上に翔友会が発展します様、どうぞよろしくお願いを申し上げます。

最後になりましたがご支援を賜り、お世話になりました翔友の皆様と関係者の方に心より感謝いたしまして退任のご挨拶とさせていただきます。